



Dr. Oscar Angulo Yábar.

La cirugía estética y el turismo

Los beneficios de la cirugía estética en Perú son muchos y comienzan con la calidad de los especialistas, sin embargo, la combinación perfecta que muchos peruanos en el exterior y extranjeros han encontrado en el Perú, es que pueden gozar de unas vacaciones en una de nuestras hermosas playas norteñas o visitar nuestro maravilloso Macchu Picchu y también lograr el sueño del rejuvenecimiento facial o corporal y todo por un precio muy ventajoso.

Según el cirujano plástico, Oscar Angulo Yábar, Director de la Clínica Los Andes**, una Rinoplastia (cirugía de nariz) cuesta en Estados Unidos unos US \$6,000, y en el Perú cuesta alrededor de US \$ 1,500. Una liposucción (cirugía corporal) aquí está alrededor de US \$2,500 y en el extranjero unos US \$ 12,000. Una operación de aumento de busto va de un rango de US \$ 3000 a US \$ 15,000. Y así, en cualquiera fuere el tipo de procedimiento de cirugía estética las diferencias son bastantes abismales, por lo que con el ahorro es más que suficiente para los gastos de pasajes y turismo...

Dato interesante: Alrededor de 2.7 millones de turistas visitarán nuestro país en el 2012, superando los 2.6 millones que se tiene previsto para el presente año, lo que permitirá captar 3,000 millones de dólares en divisas, según informó el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo. Cabe resaltar que según la investigación realizada por CENTRUM, de la Universidad Católica del Perú, nuestro país registra el 13.76% de los servicios de cirugía estética en América Latina, un porcentaje aún bajo pero con proyecciones interesantes para los próximos años. El objetivo es posicionar a Lima como uno de los 3 mejores centros de exportación de estos servicios, teniendo como fortalezas, la calidad de los servicios, la tecnología, el talento humano y precios competitivos.